

大阪城

2023

8/14

(月)

14379

号

全港
西成
成合
分合

244

6647

4947

35度以上の猛暑が続く中に台風が上りてきて天候が予想がむつかしくなってきた。

しかし金も過ぎれば秋の嵐も越えて行くだろうしなつか秋も見通せるころまでは来たといえるだろうか。残る4ヶ月少し秋とその先には寒さも待っているのが自然のまじみです。宇宙へはロシアが月探査機「ルナ25」を打ち上げ47年ぶりですが8月に月の南極付近に着陸すると発表しています。インドも月へ「チャンドラヤーン3」を打ち上げて8月下旬着陸の予定のようです。宇宙も平和利用ノといった時代から競争の状況に突入しているようで残念なことです。

地上ではウクライナの戦争は終るけはもなくウクライナが勝つて勝つて。ロシアは弱い敗けているノとかいう日本のテレビの専門家の解説のわりにはロシアは存在しつづけています。

アメリカ議会ではウクライナへ約5兆円のカンパも提供をすると決めたりがトランプの共和派が反対のようです。スットは決まりやうにないという。昨年の末に約6兆円の金をウクライナにカンパも獲したがもう無じといわれたようにアメリカの金がなければ終りのような事とさらいしています。日本もこの大きな泥に巻き込まれりてくるように見えますが今年の8月敗戦の日どうだろうか

役所は開いてるが、さすがに盆休み

人出はまばら

盆休みに入って人の姿もまばらというセンター周辺。おまけに台風が接近していて、関西直撃の様相になってきているのでどうやら用心しいといけなようです。

「コロナが「終息」したということでもかしこも4年ぶりの人出。中国が海外旅行の解禁をうち出してインバウンドの波が押し寄せてきているので、この地区も日雇労働者の出入りよりも、旅行者の流れがおおきくなっていきそうです。これからの「労働市場」の変化の流れを注視していきたいとおもいます。

明日78年目の
敗戦記念日

麻生自民党副総裁台湾にあって「台湾有事」の際には「自衛隊の活用する勇氣をもたないといけない」というたぐいの話をし
て物議をかもししています。

どんどん「新たな戦前」と言われるようになってきています。